

Le Projet présenté lors de l'Appel à projet 2015 "Avançons ensemble " a été sélectionné et a bénéficié d'une aide de 3 000€. Cette contribution a permis à ces jeunes apprentis pilotes en souffrance de s'aligner en Cesna 172 et aller plus haut pour vivre un moment intense.



Faire voler le handicap

HULK est au service d'enfants, d'adolescents et de jeunes adultes en situation de handicap mental, physique, psychique ou souffrant d'affections médicales lourdes. Pour surmonter les difficultés spécifiques de chacun, Hulk propose les dispositifs techniques et humains les mieux adaptés aux besoins de chacun.

Quand le plaisir donne des ailes

Pouvoir apporter à ceux atteints d'affections médicales lourdes, l'oubli de la pesanteur même un instant les aidera à garder la tête dans les nuages un bon moment... Pour tous deux qui prendront leur envol, le domaine de tous les possibles leur sera ouvert.

Une formation suivie et valorisante

Au-delà de l'instant, ce sont de véritables formations auxquelles ont accès les jeunes, de l'initiation au brevet de pilotage. Rien n'est fait au hasard, le jeune aviateur et l'équipe encadrante s'engagent par contrat, étape nécessaire pour donner de la consistance à un plaisir qui a pour but de stimuler la motivation, la curiosité et l'intérêt de l'élève.



L'association HULK soutenue par la Fondation pour son projet de faire voler en ULM des jeunes souffrant de handicap.